

Liebe Lehrtherapeutinnen und Lehrtherapeuten
Liebe Supervisorinnen und Supervisoren
Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Die Ausbildung Musiktherapie am iac in Zürich (iac.ch) ist die jüngste musiktherapeutische Ausbildung der Schweiz. Einzelne von euch haben mit uns als Institution, mit unseren Dozentinnen und Dozenten und/oder mit unseren Studierenden Kontakt gehabt.

Und vielleicht ist dir im Kontakt die eine oder andere Frage aufgetaucht, wie es einzelnen Lehrtherapeutinnen und Lehrtherapeuten erging und die sich mit ihren Anliegen nach mehr Informationen an mich wendeten und eine online Informationsveranstaltung wünschten.

Diesem Wunsch komme ich dankend nach und lade dich ein am Mittwoch, 7. Januar 2026 von 13 – 14 Uhr über Zoom unter folgendem Link <https://us06web.zoom.us/j/86508375727> an der Informationsveranstaltung teilzunehmen.

Folgende Fragen wurden bereits deponiert:

- Was sind die Aufnahmekriterien? Wie prüft ihr die?
- Welche musikalischen Fähigkeiten werden verlangt und unterrichtet?
- Was müssen die zukünftigen Studierenden für Therapie-/Selbsterfahrung mitbringen?
- Wie strukturiert ihr generell die Ausbildung, was sind so die Meilensteine?

Themenfelder? Praxisbezug?

- Wieviel Austausch gibt es zw. Studierenden und Dozierenden? Und wie individuell?
- Intertherapie: wäre das auch etwas für euch?
- Wie sind genau die Regeln mit dem BVG Praktikum und den Praktika während der Ausbildung?
- Was sind eure Vorgaben bzgl. Lehrtherapie

Gerne kannst du mir bis 6.1.2026 deine Fragen an reto.garcia@iac.ch melden.

- Link: [iac](http://iac.ch)

Ich freue mich dir mehr über die Ausbildung Musiktherapie iac zu erzählen, wünsche einen stimmigen Jahresübergang und sende kollegiale Grüsse

Reto